

**Communiqué de
presse**

**Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la
Communication, à Jean-Louis Guillaud**

Jean-Louis Guillaud, journaliste et patron de médias nous a quittés le 4 décembre 2015 à l'âge de 86 ans.

C'est l'une des figures fondatrices du paysage audiovisuel français qui disparaît aujourd'hui. Journaliste de formation, Jean-Louis Guillaud a été successivement PDG de TF1 de 1978 à 1981, directeur des activités télévisées du groupe Hachette de 1984 à 1987, et PDG de l'Agence France Presse (AFP) de 1987 à 1990.

Contributeur exceptionnel au développement de la télévision française, le journaliste incarnait une télévision exigeante, avec l'ambition d'offrir des programmes de qualité aux plus larges publics.

Son nom restera également lié à la naissance de la troisième chaîne de l'ORTF, nouvelle chaîne des régions et du cinéma, qui permettra d'instaurer une meilleure exposition des programmes régionaux à la télévision publique, ainsi qu'à TV France International (TVFI), organisme de promotion de la production audiovisuelle française à l'étranger, qu'il a fondé et présidé.

Journaliste passionné d'histoire, il démarre en 1966 la série de documentaires historiques "les Grandes Batailles", maintes fois primée, jusqu'à « Apocalypse », fresque retraçant toute la deuxième guerre mondiale, qui a su avec exigence conquérir un large public.

J'adresse mes sincères condoléances à sa famille et à ses proches.



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 82 05
service-presse@culture.gouv.fr

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>

Paris, le 4 décembre 2015